

## Bowí opera con normalidad pese a condiciones climatológicas

La Secretaría General de Gobierno, a través de la Operadora de Transporte (OTV), informa que este 10 de enero el servicio del Bowí se encuentra operando con normalidad, a pesar de las condiciones climáticas actuales.

Además , debido al congelamiento del asfalto en el carril exclusivo del Bowí, los tiempos de traslado podrían experimentar ajustes temporales.

Por ello, se invita a las y los usuarios a estar atentos a la información que difundan las autoridades a través de canales oficiales y redes sociales de las autoridades.

El Gobierno del Estado reafirma su compromiso de brindar un transporte seguro y eficiente, incluso en escenarios que exigen medidas de adaptación para la movilidad de las y los chihuahuenses.



**MÁS CHIHUAHUA**  
más de lo bueno  
GOBIERNO DEL ESTADO

SECRETARÍA  
GENERAL DE  
GOBIERNO

OPERADORA  
DE TRANSPORTE

